

Protokolleintrag vom 19.06.2002

2002/213

Von Martin Burger (SVP) und Monika Erfigen (SVP) ist am 19.6.2002 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie im Tiefbauamt die noch anfallenden Transporte mit schweren Lastwagen durch private Transportunternehmerinnen und Transportunternehmer ausgeführt werden könnten.

Begründung:

Beim TAZ sind die Lastwagen nicht mehr voll ausgelastet, da die meisten Regiegruppen aufgelöst wurden. Die privaten Transportunternehmerinnen und Transportunternehmer verfügen über genügend Kapazität und Fachwissen, um die anfallenden Transporte zu übernehmen. Ebenso könnte der Winterdienst problemlos durch private Betriebe ausgeführt werden.